



Diciembre 7, 2017

Se trata de 42.000 metros cuadrados que se fresaron en una primera etapa y que ahora serán repavimentados para mejorar la transitabilidad de 10,5 kilómetros. Se invertirán 11 millones de pesos.

La dirección provincial de Vialidad (DPV) comenzó con las tareas de colocación de carpeta asfáltica dentro de la obra de repavimentación de la ruta provincial N° 7 en el tramo entre el Parque Industrial de Neuquén y la tercera rotonda de Centenario. El presupuesto oficial es de 11 millones de pesos.

La obra, cuyo plazo de ejecución es de 15 días corridos, comprende la repavimentación de 42.000 metros cuadrados en las zonas de la calzada de rodamiento que fueron fresadas en marzo de este año. El tramo posee 10,5 kilómetros de longitud.

El objetivo es mejorar el estado de la calzada que presenta ahuellamientos profundos, baches y deterioro general. Uno de los factores que contribuyen en mayor grado al mal estado de la ruta es el intenso tránsito pesado que circula diariamente por esta importante arteria del corredor petrolero.

Los trabajos consisten en un riego con emulsión asfáltica y repavimentación con una capa de tres centímetros de asfalto. El material fue modificado especialmente para otorgar mayor firmeza a la calzada y evitar los ahuellamientos que produce el tránsito pesado. También se ejecutará el señalamiento horizontal de todo el tramo.

Desde la DPV se solicita a los automovilistas transitar con precaución debido a la presencia de equipos trabajando en la zona, respetar los límites de velocidad, las señales y las indicaciones del personal de seguridad que se encuentra en el área.

Neuquén Informa